

# *En Cuba reconocen trayectoria de la Oficina Nacional de Normalización (+Foto)*

---



**Es imposible concebir la modernidad sin las normas técnicas.**

**Foto: [revistagranitodearena.com](http://revistagranitodearena.com)**

La Habana, 19 may (RHC) La titular del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (Citma), Elba Rosa Pérez reconoció este viernes la trayectoria y labor desplegada por la Oficina Nacional de Normalización, en su aniversario 50.

El viceministro de esa cartera, Armando Rodríguez señaló en su cuenta en Twitter que la ministra felicitó a la directora general de la Oficina de Normalización Nacional de Cuba, Nancy Fernández, y a su equipo.

Fernández llamó a respetar las normas en todos los sectores para alcanzar el pleno desarrollo de la nación y la satisfacción de sus ciudadanos.

Explicó que este tema cada día gana más en importancia, pues es imposible concebir la modernidad sin las normas técnicas.



“Cualquier sector de la economía y la sociedad funcionará mejor al tener en cuenta los requerimientos de las buenas prácticas”, dijo la funcionaria (en la foto).

Subrayó que lo que define una buena norma es el consenso de la sociedad, pues una vez que sea aprobada debe cumplirse, pero siempre para proteger a los ciudadanos.

“Es lamentable invertir tiempo, recursos financieros materiales e insumos en un producto, y que por no acatarse las normas ese bien no responda a las necesidades de la población”, enfatizó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323117-en-cuba-reconocen-trayectoria-de-la-oficina-nacional-de-normalizacion-foto>



**Radio Habana Cuba**